



V16 19

Hochschule für Musik und Theater Rostock
Rostock University of Music and Drama

50 %
Rabatt/discount

Lehrende und Studierende zeigen Ihr Können in über 300 Veranstaltungen im Jahr. Sie erhalten Ihre Eintrittskarte zum ermäßigten Eintrittspreis bei allen HMT Veranstaltungen (ausg. Sonderveranstaltungen).

Teachers and students show their skills in over 300 events a year. Get your ticket for the reduced price to all events of the University of Music and Drama (except special events).

Beim St.-Katharinenstift 8 · 18055 Rostock
Tel. +49 (0)381 51 080 · www.hmt-rostock.de
Info & Tickets: Tourist-Informationen Rostock



1 4 5 6
Neuer Markt



20 Kultur trifft Genuss
Culture meets taste

10 %
Rabatt/discount

Theaterkunst im kulinarischen Ambiente. 10 % Rabatt auf die Eintrittskarte (20 €) für das künstlerische Programm.

🕒 Rostock-Zentrum im Apr & Warnemünde im Nov ab 19.00

Theatre art in a culinary ambience. 10 % discount on the entrance ticket (€ 20) for the artistic programme.

🕒 Rostock-centre in Apr & Warnemünde in Nov from 19.00

Veranstalter/organizer: Rostock Marketing
Tel. +49 (0)381 381 29 92 · www.kultur-trifft-genuss.de
Info & Tickets: Tourist-Informationen Rostock & Warnemünde



V14 21

Volkstheater Rostock
Theatre Rostock

10 %
Rabatt/discount

Das Volkstheater Rostock zeigt sich vielseitig u. traditionsbewusst. 10 % Rabatt auf den Ticketpreis (ausgen. Gastspiele, Sonderveranstaltungen, Premieren, Philharmonische Konzerte am So + Mo).

The theatre of Rostock is varied and tradition-conscious.

10 % discount on the ticket price (except guest appearances, special events, premieres, philharmonic concerts on Sun + Mon).

Spielstätten/Venues:

¹Grosses Haus, ²Halle 207, ³Kleine Komödie Warnemünde
Tel. +49 (0)381 381 47 00 · www.volkstheater-rostock.de



1 Volkstheater
2 Maßmannstr.
3 Warnemünde

